

令和5年度 1月 面川報徳保育園 たんぽぽ・もも組 3・4歳児



お友だちの元気な声や挨拶と共に、 新しい年がスタートしました!

昨年は、色々なことに挑戦しながら、一回りも二回りも大きくなったもも組・たんぽぽ組のお友だち。今年も子どもたちの発見や興味を持ったものを大切に、たくさんの宝物を見つけていきたいと思います。

先月は保育発表会、クリスマス会など子どもたちが楽しみにしていた 行事、イベントが行われ、素敵な思い出になったことと思います。保育 発表会では、一人ひとりが堂々と自信を持って発表することができ、心 身ともに大きく成長していることが感じられました。これからも、子ど もたちの成長していく姿を見られるのが楽しみです。

今月は雪遊びなど、冬ならではの遊びを思いきり楽しんで、寒さに負けないよう元気に過ごしていきたいと思います。

# 用計定

11日(木) 避難訓練、だんごさし

17日(水) 交通安全指導、誕生会 25日(木) 防犯教室



#### 今月のうた

• 重

ゆきってながぐつ すきだって



#### 薄着の習慣をつけましょう



冷え込みが一段と厳しくなるこの季節。お子さんが風邪をひかないよう防寒対策をしたり、 手洗いやうがい、室温・湿度の管理などを徹底して感染症への対策をすることも大事ですが、 「子どもの免疫力を高める」ことがとても大切です。丈夫で寒さやウイルスに対抗できる体 づくりは「薄着の習慣」から始まります。厚着をして寒さをしのぐのではなく、薄着にする ことで人間が本来もっている寒さへの抵抗力を刺激して、丈夫な体づくりをしていきましょ う。また、大人よりも基礎体温が高くて汗をかきやすい子どもの肌着は、たいていの場合は 冬でも半袖で十分です。寒さが気になる日は、肌着の上に重ねるもので調整をしましょう。

#### 今月のねらい

○冬の自然に興味を持ち、寒さに負けず体を動かして遊ぶ。

【3歳児】・自分の思いを言葉にしたり、友だちの思いを聞いたりしながら 一緒に遊ぶ。

【4歳児】・お正月遊びを通して、文字や数字に興味を持つ。

### たのしかったね☆ケリスマス会



今年も保育園にサンタさんが来てくれて、大喜びのお友だち!お歌をうたったり、 サンタさんといっしょにダンスを踊りました♪また来年も会えますように…。



## 方ねがい。

- ★スキーウェア、手袋(毛糸不可)、帽子の準備をお願いします。
- ★雪遊びで濡れた時など、着替えることも多くなります。汚れ物が 出た時には、次の日に補充をお願いします。
- ★危険防止の為、手足の爪は短く切りましょう。
- ★体調の優れない時は、登園時にお知らせください。